

NUEVA YORK-MERCOLES, 28 de Octabre de 1977

Patronia (see, Coop Saloraly Service Casa Casas Casa Coop (Casas)

9247

# ESENS ICESAN ESEMBLES LIBERS ESEMBLES



# Activistas y Böřicuas Ocupan Estatua Libertad

El grupo de independentistas puertorriquenos que se apoderaron ayer por la manana de la Estatua de la Libertad, demandando la absoluta soberania de Puerto Rico y la lib-



Vicente Alba

Libertad, en donde está la es-

tatua.
La demanda original era por La demanda original era por los cincti presos Nacionalistas Lolita Lebrón, Oscar Collazo, Bafael Cancel Miranda, Irving Flores y Andrés Figueroa Cordero. Este último fue indultado por el Presidente James Earl Carter por estar sufriendo cancer terminal.

Un vocero del Servicio Nacional de Parques, que tiene bajo su custodia la Estatua de la Libertad, que mide 151 pies de altura dijo que los activistas fueron los primeros en llegar con un grupo que iba a visitar ese lugar histórico, ayer a las 9:15 a.m. Al

tórico, ayer a las 9:15 a.m. Al

ACTIVISTAS DETENIDOS: Grupo parelal de los 30 activistas detenidos ayer tarde despues que se apoderaron de la Estatua de La Libertad dem-andasdo la independencia de Puerto Rico y la lib-eración de los cuatro nacionalistas aún presos.

Entre elles esta Vicenté Alba y varios representantes de organizaciones izquierdistas. Seran instruidos de cargos en el Tribunal Federal de Manhattan hoy por la mañana (Foto de Bolivar



(Pasa a la pagina 41) Acusan a 4 de Planear

WASHINGTON (UPI) - Un WASHINGTON (UPI) - Un Gran Jurado Federal acusó ayer a cuatro personas de conspirar para llevar a cabo un "ataque militar y nava!" contra Cuba el pasado verano, una expedición que incluyó armar un barco privado con un cañón de 20 milmetros y diversas armas automáticas.

El Departamento de Justicia anunció que se produjo una orden de procesamiento en la Corte de Distrito Federal en Miami contra Pedro Gil, Arman-do López Estrada, Juan Ra-

imundo Arce e Isidoro Piñeiro Castineira. Se les acusó de conspirar para efectuar una expedición militar, que se castiga con penas máximas de cinco años de prisión y multa de \$10,000, y de la posesión de armas no registradas, delito castigable con prisión de 10 años y multa de \$10,000.

\$10,000.

Los acusados, según dijeron las autoridades, conspiraron desde mayo 15 al 15 de agosto para "tomar parte en una expedición naval y militar contra (Pasa a la pagina 41)



## Un Ataque Contra Cuba Carter Firma Ley Para Perseguir Fraudes Con Medicare y Medicaid

WASHINGTON. (UPI) - El Presidente Carter firmó ayer la legislación que establece penal-idades más fuertes para los pro-veedores de programas de Medi-caid y Medicare que defraudan a los ancianos y los pobres.

La nueva ley eleva las penalidades a un máximo de \$25,000 de multa y cinco años en prisión, reemplazando los castigos actuales que fijaban multas hasta de \$10.000 y un año de prisión.

La ley, aprobada por abruma-dora mayoría en el Congreso y remitida a la Casa Blanca el 13 de Octubre, tiene como objetivo principal los médicos y otros

proveedores de servicios de la salud, pero retiene penalidades menores para los beneficiarios que fueran declarados culpables de defraudar esos programas. El Congreso actúé a petición de Carter, para combatir un estimado de \$1,000 millones anuales en desplitarros y fraudes en los programas de Medicaid y Medicare.

care.
Una red de agencias de vigilancia, denominada Organizacio-nes de Revisiones y Normas Pro-fesionales, ha quedado establecida para supervisar los excesos de cobros presentados por los médicos, así como las operacio-nes frauduientas de entidades

licticias que medran a costa de los ancianos y los pobres.

Los testimonios presentados ante el Congreso revelaron la existencia de una política de "ping-pong", mediante la cual los pacientes son remitidos de un médico a otro para aumentar los recembolsos reclamables por parte de esas entidades.

El representante Paul Rogers, D-Fla. principal patrocinador de

b-Fla. principal patrocinador de la nueva ley, dijo que el Fiscal General Griffin Bell le aseguró que se están entrenando unos 350 agentes del FBI para revisar los records de Medicaid y Medicare

### Condenan a Muerte a Joven de 16 Años que Mató Anciana a Puntapiés

SEBBING Florida (UPI) -SEBRING. Florida. (UPI)

Un muchacho de 16 años que
mató a puntapies a una viuda de
64 añes para robarie seis dólares
y algumas joyas, fue condenado a
morir en la silla efectrica, convirtiendose en una de las personas más florens que has recibidó la sentencia mortal en en el
estado de Florida.

Franca A Bress de nuica cum-

with sentence interior er en et estato de Fiorida.

Frank A. Ross Jr., quien eumple 11 años el 30 de noviembre, flus declarado ellipable en febrero del asesmato cometido el 15 de noviembre de 1978. Su complice de 17 años, fue condenado apresidio serpetuo.

El flurado compuesto de seis nombres y seis mujeres, delisero sobiemente 17 minutes para cucidir con la recomendación de la pasa de muerte.

Lass, un muchacab corpulerio, de un meiro 52 certimeiros de estatura, secueba calinadamente, y os afencio la lenura de la sentencia Sultandre, presente esta falla tambien aseaso, con caina, y fuezo poueros. La que tiene que se, tiene une se!

por el asesinato y robo de la casa de la viuda situada en un barrio de negros.
Los muchachos declararon que hablan ido a la casa para la mujez, al legr la sentencia de que se dictara una discusación que control de la mujez, al legr la sentencia de que se dictara una discusación para obligar a los profesiones de la mujez, sores a enseñar en las esquelas botandola al suelo y dándole que se debia respetar la ley.

#### **Asesinan Canciller Arabe**

BEIRUX: (UPI) - Un terro-BERRUT (UPI) - Un terro-rista asestho a balazos al mini-tro de relaciones exteriores de los Emiratus Arabes Unidos al intentar mater al zaneller siria, Abdel Ralim Khaddam, en el se-rapiarso de Abir Dhabi, info-marno agoncias milificias, Ara-bes.

bes
Adles de rendirse a las autoridades, el inventista no identificado sectivo un limiter con la solicia, mantro a siete relesaes o nuece relaziones un avion che-

entrego y libero a los retienes, Informo la Agencia Noticiosa de Qu'ar, Informet anteriores Indian mencionado a más de un

rabian ingiscimano a mas ile un terrorista.

El ministro de Relaciones ex terroras de los Emiratos, Sali, Bin Sali al Ghiebrah (le: alcane tado por varios disparos" en el pecte e hermiras, indico la agen-cial golicinsa de Trak, muriendo posteriormente en un hespital.

Fuentes extraedidales dijeron due al terrorista dannes contra

## Salendings: Borgense Obugayor, Estatua

Miguel Metondes, uno de los acu-sados, "nos han forzado a tomar-esta acción. El Gobierno de los Estados Unidos no ha atendido núestras peticlones de liberar a los cuatro presos nacionalistas puertorriqueños, Vamos a recu-rrir a Amnistía Internacional, la organización que acaba de ganar el Premio Nobel de la Paz, para que investigue las toruras inflig-

derecho a recurrir a la lucha ar mada si éste es el naico camino para conseguir la libertad de Puerto Rico."

Julio Wells, piro de Jos miembros del Comité que participaron en la livasión por rueve horas de la Estatua de la Libertad, nos comunicó que "con lo que estamos haciendo no solo varios a logar la libertad de los presos, siño que yamos a poner fin a la opresión que ha sufrido. Puerto Rico desde la lavasión de la Isla por los americanos".



## Centenares Quieren Vigilar la Estrangulador Siembra *Frontera Con México, Dice Klan*

Terror entre Mujeres COLUMBUS, Georgia. (UPI)

Ancianas aterrorizadas estan corriendo hacia los negociantes en armas y las ferreterias para comprar pistolas y todos los lipos de cerraduras de seguridad, para protegerse contra el "estrangulador de las medias", que ha dado muerte a ciatro de sus vecinas en las difimas seis un vecinas en las difimas seis compensa estatal de \$5.000 por cualquier información que con-

las en el area en que se produ-jeron los crimenes. El Gobernador de Georgia, George Busões ofreció una re-compensa estatal de \$5,000 por cualquier información que con-

cualquier información que con duzca al arresto del estrangula-dor. La recompensa aumento, a \$15,000 cuando entidades locales añadieron \$10,000:

Las autoridades se negaron a ceder si la última víctima de la cadena de crimenes había sido atacadas sexualmente. Se sabe que otras mujeres que fueron muertas estranguladas por me-dias de nyión; habían sido mel-le (Pasa a la pagna 41)

SAN DIEGO. Calif. (UPI) El lider nacional del Ku Klux
Klup (KKK), David Duke, afirmo
que centenares de ciudadanes
estadounidenses se están ofreciendo, para ayudar a patrullar
la frontera con México, para impedil el passe de los que tratan de
entrar llegalmente al pais.

Duke, de 37 años, dijo que
unos 250 miembros de su grupo y
voluntarlos fueron destinados a
la primera patrulla en la frontera mexicana con California.
Asegiró que los patrullajes se
harán sin armas.

El servicto de lamilgración
norteamericano ha tratado de
desalentar la "assteseia" del
KKK en la contención del flujo
de llegales que tratan de cruzar
la frontera.

"Tesde que anunciamos muestros planes, temos lenido una
verdadera avalancha de solicitudes de ciudadamos para participar en esto. Están entusiama-

dos y quieren ayadar", apunto el ider del KKK.

Duke schaló sin embargo que la participación voluntaria está siendo rechazada casi en su totalidad "hasta que nos organicomos mejor".

El jóven líder no revelo los detalles exactos para la primera patrulla del KKK. Schaló que esto se della a que "hemos tenido un gran número de amenazas violentas" e grupos mexicanos", pero no i dico de quienes vinigron las pesuntas amenazas.

"No vomos a dar marcha que se su por esto", anadó.
Algunos de los automoviles del KKK estarian marcados con una emblema de la guardia fronteriza del Kian y todos los niembras de la patrulla llevarán ese emplema en su ropa, de acuardo con Duke, Pero no se marcarán todos los vehículos porque

CIA Advicate Sobre Infiltración

tan detectar presuntos lumi-grantes llegales e informar sobre las violaciones a los policias de la frontas

Fantes liganes e man analysis prants ligar violaciones a los policias de la frontèra.

En Texas, el dirigente local del KKK, Louis Beam Jr., dijo que las patrullas comenzarán el viernes, a actuar en la frontèra entre Texas y México con automóviles y aviones privados.

El comisionado regional de inmigración en Dallas, Armado Salturelli, dijo que la acción no es bien recibida por su servicio y señaló que sará desalentada y que podría producir violaciones de la ley. Agrego que autagentes no aceptarán ningús recisiamos y deberían mantesers alejados de nuestras tareas", señaló Salturelli.

## **Procesan Joven Mato Y Quemó su Familia**

semana:

La última de las muertes ocurridas en la misma sección de esta ciudad del Oeste de Georgia- se produjo el martes, cuando Martha Thurmoni, de: 50 años, una maestra elemental retirada; fue estranguiada entre la ly las 4 de la madruguda, en su hogar

hogar El jefe de la policis Curtis McClung no quiso hacer comen

# Comunista En La América Latina

livitariat Principe Carlos de

Change Bretaire A. Baile Prostitulas